
 
 

Campo Bom, 24 de abril de 2018. 
 

  
Excelentíssimo Senhor Victor Fernando de Souza 
Presidente da Câmara Municipal de Campo Bom/RS 
 
REQUERIMENTO 

O vereador que subscreve requer que, após trâmites regimentais, seja analisado 

e encaminhado à Mesa Diretora da Casa Legislativa, o requerimento abaixo declinado, 

e se acatado e aprovado, ponha-se em prática.  

Sendo o que tinha, subscrevo-me. Atenciosamente. 

 
 

 
 

________________________________________ 
Vereador Paulo Tigre 

Líder de Bancada do Movimento Democrático Brasileiro (MDB) 
 
 
 
 
 
 
 

“DISPONIBILIZAR INTERNET NOS COMPUTADORES  
UTILIZADOS PELOS VEREADORES EM PLENÁRIO  

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 
 

 

 

 

 
 



 

 

JUSTIFICATIVA: 

 
Atualmente, os notebooks do plenário são utilizados somente para 
votação (intranet). 
  
Durante as sessões, caso o vereador necessite de alguma informação 
eletrônica, o parlamentar precisa se deslocar-se ao gabinete ou utilizar a 
internet do celular (móbile). 
 
Objetivo é ter acesso à internet em tempo real, sem que isso cause algum 
transtorno ao sistema de votação. 
 


